新年のご挨拶



岡﨑労働基準監督署西尾支署長 杉本渉

新年明けましておめでとうございます。謹んで新年のお慶びを申し上げます。 旧年中は、西尾労働基準協会並びに会員の皆様には、労働基準行政の運営に格 別のご支援とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響から回復する年となりましたが、業種によっては経済活動、雇用環境などに大きな影響が続いた年でありました。そして新年を迎えた現在も、原油や原材料の価格の高騰、慢性的な人手不足など、今後の経済情勢は先行きが見通せない状況にあります。

このような状況の中ではありますが、労働基準行政としましては、管内の労働 災害の発生状況に応じた労働災害防止、働く人々の労働条件の確保改善対策を 通じた労働環境の整備等の課題につきまして引き続き努めてまいりますので、 ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

労働災害防止につきましては、西尾労働基準協会を中心に、西尾独自の活動であるリスクアセスメント西尾モデルの展開などの積極的な活動をいただいており、その成果もあり、西尾支署管内においては昨年 11 月末現在において死亡災害は発生しておらず、死傷災害は前年同月に比べて 33%減少しています。しかしながら、昨年には事業主の死亡災害が発生し、死傷災害については、依然として高年齢労働者や外国人労働者の割合が大きく、転倒災害もあらゆる業種で多発しています。メンタルヘルス対策の徹底についても重点課題となっていることも踏まえ、労働災害の減少、労働者の健康確保に向けた効果的かつ重点的な安全衛生対策を講じてまいります。

働く人々の労働条件の確保改善対策については、長時間労働の抑制及び過重 労働による健康障害防止の徹底、労働時間の上限規制の適用猶予事業に対する 改正労働基準法等の周知啓発及び支援等に取り組んでまいります。

また、愛知県最低賃金につきましては、昨年 10 月 1 日より過去最大の上げ幅である 41 円アップの時間額 1027 円となっています。賃金の引上げについては、業務改善助成金などを活用した業務改善や生産性向上による賃金引き上げを支

援してまいります。加えて、労災補償制度につきましては、本年におきましても、 被災労働者に対する迅速かつ公正な保険給付に努めてまいります。

最後になりますが、本年が貴協会並びに会員事業場の皆様方にとってよい年になりますよう、また益々のご繁栄を心より祈念いたしまして、新年の挨拶とさせていただきます。